

MB2 y La Llama Roller cierran taller de patinaje en Santa Rosa

En Cancha de las Artes, beneficiarios de la población Sta. Rosa junto a integrantes de los clubes La Llama Roller y Arica Roller, participaron de una jornada marcada por la camaradería. Practicando desde febrero, los niños y niñas se llevaron las medallas.



EN CANCHA LAS ARTES, UN TOTAL DE 56 NIÑOS Y NIÑAS PRESENTARON LO APRENDIDO A SUS PARES.



MATÍAS VERAS, PATINADOR PROFESIONAL, ANIMÓ LA JORNADA JUNTO AL CLUB ARICA ROLLER.

Deportes/C.V.B
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

La multicancha ubicada en Los Quiscos #2615, en la población Santa Rosa, ha sido rebautizada como Cancha de las Artes, bajo la gestión de la Agrupación Social y Cultural MB2. Allí se desarrolló con gran éxito el cierre del taller de patinaje libre, impartido desde febrero por Matías Veras, de la Escuela La Llama Roller.

TALLER DE PATINAJE

Más de una veintena de niños, niñas y jóvenes del sector han participado de

forma gratuita en esta iniciativa, financiada por el Programa PAOCC del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

MB2 forma parte de este programa gracias a su destacada trayectoria como organización comunitaria y cultural.

En total, 56 niños y niñas participaron en el cierre, incluyendo a beneficiarios de la población Santa Rosa, así como a integrantes del Club Arica Roller y del Club La Llama Roller, quienes se sumaron de manera amistosa y obtuvieron diversas medallas en la competencia de patinaje.

Esta actividad representa un hito desde que MB2 asumió la administración del espacio y abre la puerta a futuras alianzas para fortalecer el desarrollo deportivo y social de los niños y niñas del sector.

DESTACADO PATINADOR PROFESIONAL

Inclusive, Matías Veras, patinador profesional que ha representado a Arica en competencias internacionales y mundiales, imparte clases junto a La Llama Roller y también dirige sesiones de patinaje libre con un enfoque artístico y social en el Centro MB2.

PROGRAMA PAOCC
 Por otro lado, en esta multicancha también se han programado diversas actividades culturales y artísticas, entre ellas presenta-



La comunidad se vincula con nuestra programación y convive de manera sana promoviendo el arte, el deporte y la cultura".

Fernando Montañares

ciones de la obra de danza Charango Ayni, el espectáculo circense Cirkus Sustancia, y los shows de Pulgúnia y Ayayay.

Además, se han presentado La Pista Mágica del Circo Iquique, la obra teatral De vuelta a Casa de la Agrupación Arica Urbano, así como cuentacuentos y la función El Diario de Fauci, de Fernando Montañares. También se llevó a cabo un taller de tumbé para la Cruz de Mayo, a cargo de los Diablos Afrotumbros.

Tras su gran convocatoria de participantes, el taller cerró con éxito y gran

entusiasmo, exhibiendo que el deporte y las artes van de la mano.

"Activando este espacio culturalmente y deportivamente Centro MB2 ha generado un bello vínculo con niños, niñas y familias de la población Santa Rosa. La comunidad se vincula con nuestra programación y convive de manera sana promoviendo el arte, el deporte, la cultura y el desarrollo social generando un espacio seguro para estas infancias y juventudes", concluyó el director del Centro MB2, Fernando Montañares. ☈